

News Release

Babinsa dan Bhabinkamtibmas Kawunganten Amankan Pemakaman Warganya Yang Positif Covid-19

Update - NEWSRELEASE.ID

Apr 9, 2021 - 15:25



Cilacap - Berlokasi di TMP Sureng Yudha Kawunganten Lor Dusun Gunungsari RT 04/04 Desa Kawunganten Lor Kecamatan Kawunganten, Babinsa Koramil Kawunganten Sertu Abdul Kholik bersama Bhabinkamtibmas Briпка Ratno melaksanakan pengamanan pemakaman jenazah pasien terkonfirmasi Covid -

19, Jumat (9/4/21).

Jenazah yang diketahui warga Desa Kawunganten Kecamatan Kawunganten tersebut dibawa menggunakan Ambulance RSUD Cilacap No. Pol. R 9585 KB. Hadir dalam pemakaman Kasi Kesra Kecamatan Kawunganten Maryoto, Babinsa Koramil 09 Sertu A. Kholiq, Babinkamtibmas Bripta Ratno, Kepala Desa Kawunganten yang diwakili Kasi Pelayanan Kukuh Sagianto, 3 orang Tim Medis Puskesmas Kawunganten dan keluarga Almarhumah.

Sebelumnya, pasien berinisial MY (60 thn) masuk IGD RSUD Cilacap pada tanggal 5 April 2021 dengan riwayat sakit sesak nafas dan kaki tangan bengkak. Pasien dilakukan rapid antigen dengan hasil positif dan juga dilakukan swab. Pada tanggal 6 April hasil swab keluar dengan hasil positif Covid-19. Pasien dirawat di ruang amarilis, dengan terpasang oksigen double track dan mendapat terapi regimen khusus, namun pada hari Kamis pukul 20.45 pasien meninggal dunia.

Setelah pagi harinya dilakukan prosesi pemulasaran jenazah, Almarhumah di berangkatkan dari RSUD Cilacap menuju TMP Sureng Yudha Desa Kawunganten Lor dengan menggunakan mobil ambulance untuk segera dimakamkan.

Diterangkan Babinsa, Tim Gugus Tugas Covid-19 Kecamatan Kawunganten telah melakukan screening terhadap keluarga almarhumah dan penanganan pemakaman secara Protokol Covid-19 serta memberikan pemahaman terhadap keluarga duka dan masyarakat tentang protokol pemakaman sebagai antisipasi dan pencegahan penyebaran Covid 19.

"Selain itu, kita juga melakukan penyemprotan disinfektan di rumah duka dan area pemakaman serta jalur lintasan Ambulance menuju makam TMP Sureng Yudha Kawunganten Lor. Kita menghimbau kepada anggota keluarga almarhumah untuk isolasi mandiri," terang Sertu Abdul Kholik.

(Totong/Urip/09)